



La responsabilidad patrimonial de los ayuntamientos por daños a los ciudadanos

Durante los últimos años los Ayuntamientos han visto como las reclamaciones de los ciudadanos por los daños sufridos por el funcionamiento normal o anormal de los servicios públicos han ascendido de forma espectacular, debido sin duda a una evolución en la cultura de la reclamación tan arraigada en países como Estados Unidos...

ver texto íntegro en documento adjunto ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |